

ABSTRAK

Yulinda Abdullah, 2014. Analisis Pengelolaan Sampah di Desa Bumi Bahari Kecamatan Popayato Kabupaten Pohuwato Tahun 2014. Skripsi, Jurusan Kesehatan Masyarakat Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan dan Keolahrgaan. Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dr. Lintje Boekoesoe, M,Kes dan Pembimbing II Sirajuddin Bialangi, SKM, M.Kes.

Menurut WHO, “sampah adalah sesuatu yang tidak digunakan, tidak dipakai, tidak disenangi atau sesuatu yang dibuang berasal dari kegiatan manusia dan tidak terjadi dengan sendirinya”. Banyak sampah organik masih mungkin digunakan kembali/ pendaaurulangan (*reuse*), walaupun akhirnya akan tetap merupakan bahan/material yang tidak dapat digunakan kembali.

Dapat dilihat sampah yang dihasilkan di Desa Bumi Bahari yaitu dari kegiatan anak-anak sekolah, masyarakat yang datang berkunjung ke Torosiaje Laut, dan kegiatan masyarakat sehari-hari. Sampah yang dihasilkan tersebut tidak dikelola dengan baik, hanya dibiarkan berserakan dimana-mana.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kualitatif, yang bermaksud mendeskripsikan fenomena yang terjadi di desa Bumi Bahari. Teknik pengumpulan data meliputi: wawancara mendalam, observasi dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data menggunakan *content analysis*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengelolaan sampah di Desa Bumi Bahari bahwa pengelolaan sampah meliputi dengan cara reduksi yakni sampah merupakan sisa-sisa buangan dari sampah rumah tangga dimana sampah dikumpulkan di depan atau dibelakang rumah dan biasanya dibakar, *Reuse* yakni sisa-sisa sampah berupa kertas-kertas dari majalah bekas hanya digunakan sebagai pembungkus rempah-rempah, botol-botol digunakan sebagai tempat air es. *Recycling* yaitu sampah yang akan didaur ulang seperti kertas dan plastik yang digunakan sebagai pembungkus rempah-rempah.

Saran kepada pemerintah daerah agar melakukan sosialisasi dan pelatihan tentang metode pengelolaan sampah yang baik dan benar. Diharapkan kepada masyarakat untuk dapat berpartisipasi aktif dalam upaya mengurangi jumlah sampah yang ada, dengan cara reduksi, *reuse*, *recycling* dan *composting* sehingga dapat menambah penghasilan keluarga.

Kata Kunci : Pengelolaan Sampah, *Reduce, Reuse, Recyling, Composting.*